



Los alumnos de Diseño de la Espol exhiben sus trabajos

La **muestra** contará con grandes carteles e infografías

Treinta y cinco estudiantes del último año de la carrera de Diseño de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) mostrarán los trabajos que han realizado, como parte del programa 'Vinculación con la comunidad' que deben desarrollar antes de graduarse.

Los proyectos, que serán presentados en diseños tridimensionales, estarán en exhibición hasta el sábado 5 de septiembre, en el museo Nahim Isaías. La inauguración de la muestra será hoy a las 19:00.

La ciudadanía podrá conocer los diferentes proyectos sociales que han ejecutado en escuelas y viviendas de sectores populares de Guayaquil.

MTM
